



5 Pièces

103 m²

Réf. 2690Y

1 050 000 €

Larmor Plage

Appartement à vendre (56260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Centre de Larmor Plage. Au dernier étage d'un immeuble récent avec ascenseur, Appartement d'environ 128m2 avec vue panoramique sur la ville, les toits et la mer. Séjour avec toit cathédrale et belle hauteur sous plafond de plain-pied sur terrasse. Salle à manger et cuisine très lumineuse. Suite parentale avec nombreux rangements et salle d'eau, de plain-pied sur terrasse. 2 autres chambres avec accès terrasse et 1 salle de bain. 2 garages. Au pied du marché et des commerces. A 100m de la plage.

Center of Larmor Plage. On the top floor of a recent building with elevator, Apartment of approximately 128m2 with panoramic views of the city, the rooftops and the sea. Living room with cathedral roof and high ceilings on one level opening onto the terrace. Very bright dining room and kitchen. Master suite with plenty of storage space and bathroom, on one level opening onto a terrace. 2 other bedrooms with terrace access and 1 bathroom. 2 garages. At the foot of the market and shops. 100m from the beach.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

